

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang selalu ada detail pengerjaan skripsi ini hingga penulis dapat menyelesaikannya dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Matematika Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Berbantu Peta Konsep dan Model Pembelajaran Konvensional di SMP Negeri 1 Lubuk Pakam”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran positif serta berbagai kemudahan kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S dan Ibu Dra. Mariani, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Togi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Animan, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Lubuk Pakam, Ibu Hotnida Hutapea, S.Pd, selaku Guru Matematika SMP Negeri 1 Lubuk Pakam, Guru/Staf Pegawai SMP Negeri 1 Lubuk Pakam yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada orangtua Ayahanda alm. Partumpuan Siburian dan Ibunda alm. Delima Situmorang, untuk adikku alm. Pahala

Benefid Siburian, Philipus Oktavianto Siburian, dan Parelino Bartolomeus Siburian yang selalu jadi motivasi ketika semua permasalahan yang ada membuat penulis terpuruk. Kepada keluarga besar Siburian dan Situmorang yang selalu memberikan doa, semangat serta dukungan. Kepada Bapaktua dan Maktua Rita, Bang Buyung, Kak Desi, Kak Elsa, Kak Esra dan ponakan-ponakan penulis yang selalu memberikan doa dan semangat. Kepada Tulang dan Nantulang Bintara yang sudah memberikan dukungan dari awal perkuliahan penulis.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat sahabat-sahabt tercinta, terkasih Diamony S H Sirait, Venina Sinaga, Yulitaria M.Si, Eva Kartika, dan Febri Yanti Hasibuan untuk dukungan dan pelukan yang luarbiasa. Kepada teman-teman Dik C 2012 (terkhusus Kak Irma, kak Mey Linda, Yusrina, Whyta Leli, dan Notulen terbaikk Tia Mariani), teman-teman PPLT di SMP Negeri 1 Lubuk Pakam (terkhusus Anggita Kasanra Lubis dan Irma Adriyani Nasution). Seluruh teman-teman seperjuangan stambuk 2012, teman-teman Boanerges dan pengerja Tiberias Medan, terimakasih untuk doa dan semangatnya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Denisha Noralita Siburian

NIM. 4122111025